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2o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade
comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 19 de junho de 2008 (quinta-feira), às 14 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

/1. COMUNICADOS:

| 14 Relato da reunião do Fórum das Seis em 16/06/08.

2. PARA DEFINIÇÃO:

2.1. Organização da diretoria: definição de diretores responsáveis por áreas.

Áreas Diretor responsável

Andes-SN Edmundo

Comissão de Isonomia - Cristina e Mauro

Conlutas Edmundo

Convênios (inclusão e exclusão) Valério

Fórum das Seis Paulo e Valério

Funcionários da Adunicamp Cristina, UA Mívio

GT Carreira

GT Ciência e Tecnologia Llagostera

GT Etnia, Gênero e Classe

GT Política Agrária e Meio Ambiente

GT Política de Formação Sindical - Edmundo

GT Política Educacional

GT Seguridade Social e Assuntos de Aposentadoria MAUNO A fa lou.

Mauro, Paulo e Thereza (a partir da próximaNegociação com a Unimed negociação)

Reuniões do Consu Llagostera

E a ali : ps a distussTo—2:2— Autonomia de diretores responsáveis por áreas. =» Cquasr us | El e ua
2:37 Congresso do Conlutas. =» Obsurda p$ 214,00

Nova redação para as normas de concessão de apoio financeiro (anexo).

Realização de Festa Julina na sede.

26. Plantão de diretores na sede da Adunicamp (anexo).

24“ Renovação da revista Carta Capital no valor de R$ 240,00. Eq
Solicitações de apoio:

244— O STU solicita apoio para a realização dos debates sobre assédio moral

que serão realizados no dia 20 de junho, das 9h30 às 17h, no auditório da

Adunicamp (anexo).

És? O CAFIL solicita auxílio viagem no valor de R$ 563 (passagem de ida e
vokta)-para o envio de um representante ao Ill Cobrefil (anexo).
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Ata da segunda reunião de diretoria da gestão “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010), realizada no dia 19 de junho de 2008

(quinta-feira), às 14 horas, na sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de multiuso, com a presença

de Paulo Cesar Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias (primeiro

secretário), Jorge Isaías Llagostera Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-

Sabinson (segunda tesoureira), Maria Cristina Bahia Wutke (diretora administrativa) e Adolpho

Hengeltaub (diretor de imprensa). Ausências justificadas: Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo

secretário) e Thereza Cristina Robalinho Penna (diretora cultural). O presidente, professor Paulo

Cesar Centoducatte, inicia a reunião às 14h25 (1.1) relatando a reunião do Fórum das Seis, em 16

de junho de 2008, na qual, após discussão de propostas, ficou decidido: fazer propaganda do caixa

que as universidades têm e incentivar a mobilização por meio de pressão ao Cruesp para negociar os

outros pontos de pauta e continuar a campanha salarial; fazer campanha de outdoor para chamar a

atenção de todos; realizar um mini-congresso do Fórum das Seis com número igual de

representantes de cada entidade; e decidiu-se enviar a nota de esclarecimento do Fórum das Seis

sobre a representação do professor Osmar Marchese ao governador José Serra e ao presidente do

SPPrev. A Adusp encaminhou parecer de sua assessoria jurídica sobre o caso da multa da

Companhia de Engenharia de Tráfego de São Paulo e ficou decidido que as outras entidades

deveriam encaminhá-lo às suas respectivas assessorias jurídicas para que seja definida uma ação

conjunta das seis entidades do Fórum. Além disso, foram aprovadas duas moções: 1) moção

proposta pela Adusp, com texto aprovado pelo Fórum, de apoio à greve da Apeoesp; 2) moção

contrária às punições dos estudantes da Unifesp. A Adusp informou a situação da Univesp que deve

iniciar seus trabalhos em breve. Os textos a respeito do Univesp foram encaminhados às entidades

do Fórum das Seis e à diretoria da Adunicamp para conhecimento. Decidiu-se também que será

encaminhado ofício aa CRUESP marcando nova reunião para discutir os outros pontos da pauta de

negociações e, caso não haja resposta ou a resposta seja negativa, a próxima reunião do Fórum das

Seis deve acontecer na sede da Adunicamp, no dia 30/06/2008, às 14 horas. Caso haja confirmação

de agendamento, a próxima reunião ficará marcada para a mesma data da reunião com o Cruesp.

Em seguida, o presidente Paulo dá início aos itens para deliberação (2.1) e passa a informar os

nomes dos diretores interessados por áreas para a questão organizativa da diretoria. Após a

comunicação, os presentes aprovam a seguinte organização: Andes-SN: Edmundo Fernandes Dias;

Comissão de Isonomia: Maria Cristina Wutke e Mauro Antônio Pires Dias da Silva; Conlutas:

Edmundo Fernandes Dias; Inclusão e exclusão de convênios: Valério José Arantes; Fórum das Seis:

Paulo Cesar Centoducatte e Valério José Arantes; Funcionários da Adunicamp: Maria Cristina

Wutke e Valério José Arantes; Grupo de Trabalho de Ciência e Tecnologia: Jorge Isaías Llagostera
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Beltran; Grupo de Trabalho de Carreira: Jair Franklin Oliveira Júnior; Grupo de Trabalho de

Política de Formação Sindical: Edmundo Fernandes Dias; Grupo de Trabalho de Seguridade Social

e Assuntos de Aposentadoria: Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson e Mauro Antônio Pires Dias

da Silva; Negociação com a Unimed: Mauro Antônio Pires Dias da Silva, Paulo Cesar Centoducatte

e Thereza Cristina Robalinho Penna; Reuniões do Consu: Jorge Isaías Llagostera Beltran. (2.2) O

presidente Paulo passa a palavra para a diretora Maria Cristina Bahia Wutke que diz ser necessário

que os diretores tenham autonomia em suas áreas, principalmente, em questões urgentes que não

podem esperar pela realização de uma reunião de diretoria para serem deliberadas e sugere um

limite de valor para que se possa decidir questões rapidamente. O professor Mauro Antônio Pires

Dias da Silva concorda e diz que as questões políticas devem ser decididas somente em reuniões de

diretoria. Os presentes aprovam o limite de até R$ 5 mil (cinco mil reais) para a solução de questões

urgentes sem a necessidade de reunião da diretoria para esse fim. (2.3) Em seguida, o presidente

Paulo passa a palavra ao professor Edmundo Fernandes Dias que relata a importância da

participação da Adunicamp no Congresso Nacional da Conlutas. Ressalta que se não houver

diretores com disponibilidade para participar desse congresso, indica a professora Andréa Galvão

para participar como observadora, porque ela é pesquisadora dessa área. O professor Valério José

Arantes também indica o professor Vicente Rodriguez que também tem interesse no assunto. O

professor Edmundo lembra que o professor Vicente participará do 53o Conad do Andes-SN e que

talvez não tenha disponibilidade para participar do Congresso da Conlutas. Decide-se que o convite

será feito primeiramente à professora Andréa Galvão e, caso ela não possa participar, será feito

convite ao professor Vicente Rodriguez. (2.4) O presidente Paulo apresenta a proposta, elaborada

pelo professor Jorge Llagostera, de nova redação para as normas de concessão de apoio financeiro.

O professor Jorge explica que, como a Adunicamp não tem possibilidade de atender a todas as

solicitações, o item 4, da versão anterior, deve ser eliminado para restringir o apoio financeiro. O

professor Edmundo diz que, no item 3, deverá ser retirada a expressão “do setor público”. Os

presentes concordam e aprovam o seguinte texto: “Normas para concessão de apoio econômico por

parte da Adunicamp. Considerando a necessidade de utilização criteriosa dos recursos da

Adunicamp, são fixadas as seguintes normas para a liberação de recursos no apoio a outras

entidades e organizações: 1) As solicitações de apoio financeiro deverão ser discutidas e aprovadas

em reunião de diretoria; 2) O apoio financeiro às solicitações aprovadas nunca será na forma de

repasse de recursos, mas na forma de fornecimento de serviços ou produtos contratados ou

adquiridos e pagos pela Adunicamp; 3) Serão consideradas as solicitações de entidades sindicais e

de movimentos sociais relacionados com a manutenção e ampliação dos direitos dos trabalhadores,

com ênfase especial na defesa dos trabalhadores das Universidades Estaduais Paulistas, e também

com a preservação e ampliação do ensino público e gratuito; 4) Não serão apreciadas solicitações
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de apoio a partidos políticos e a campanhas que envolvam valores de consciência individual”. (2.5)

O presidente Paulo apresenta a escala de plantões dos diretores para aprovação. Os presentes

concordam e aprovam a seguinte escala: às segundas-feiras, pela manhã, professor Paulo; à tarde,

professor Edmundo; às terças-feiras, pela manhã, professor Jair; à tarde, professor Edmundo; às

quartas-feiras, pela manhã, professor Valério; à tarde, professora Maria Laura; às quintas-feiras,

pela manhã, professor Adolpho; à tarde, professora Thereza; às sextas-feiras, pela manhã, professor

Edmundo; à tarde, professor Jorge Llagostera. Os professores Mauro, Paulo e Maria Cristina estarão

diariamente presentes na sede. (2.6) O presidente Paulo apresenta a renovação da revista Carta

Capital para aprovação. O professor Valério não concorda, pois em sua interpretação, a revista tem

tendências governistas. Colocada em votação, a renovação da revista Carta Capital é autorizada

com um voto contrário do professor Valério. (2.7) O professor Paulo apresenta as seguintes

solicitações de apoio financeiro: (2.7.1) o Sindicato dos Trabalhadores da Unicamp para a

realização dos debates sobre assédio moral, que serão realizados no dia 20 de junho de 2008, das

9h30 às 17h, no auditório da Adunicamp. O STU solicita, além do uso do auditório sem cobrança da

taxa de locação, o custeio de três faixas para divulgação do evento, o pagamento de lanche a ser

servido antes do início do debate e o empréstimo da televisão e do data-show para uso durante o

evento. Os diretores presentes autorizam o empréstimo da televisão, do data-show e da cessão do

auditório. (2.7.2) O Centro Acadêmico de Filosofia da Unicamp solicita auxílio-viagem no valor de

R$ 563 para pagamento de passagem (ida e volta) para envio de um representante para participar do

HI Congresso Brasileiro dos Estudantes de Filosofia, cuja temática é a “Educação e Engajamento:

desafios e perspectivas do movimento estudantil de Filosofia na luta por transformações sociais”. A

diretoria não aprova a liberação do auxílio solicitado por não estar de acordo com as normas de

concessão da entidade. (2.7.3) O Centro Acadêmico de Ciências Humanas da Unicamp solicita o

pagamento de um ônibus para que os estudantes participem do Encontro Nacional de Estudantes em

Betim/MG. A diretoria não aprova a liberação do auxílio solicitado por não estar de acordo com as

normas de concessão da entidade. (2.7.4) Os estudantes Gabriel Casoni (Ciências Sociais da USP) e

José Erinaldo Oliveira Júnior (Processos de Produção da Fatec-SP) solicitam o pagamento de dois

ônibus para transportar a delegação de estudantes da cidade de São Paulo ao Encontro Nacional de

Estudantes e ao Congresso da Conlutas, ambos em Betim/MG. A diretoria não aprova a liberação

do auxílio solicitado por não estar de acordo com as normas de concessão da entidade. Encerradas

as deliberações, o presidente Paulo deu por finalizada a reunião. E eu, Roseli Coutinho, secretária

da diretoria, lavrei a presente ata que vai assinada pelos diretores presentes. Cidade Universitária

Zeferino Vaz, 20 de junho de 2008.

Assinatura dos diretores presentes:
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